

Mo Farah buscará un tercer título en 10 mil metros en los Juegos de Tokio



La Habana, 15 sep (PL) El fondista británico Mo Farah, cuatro veces campeón olímpico de atletismo, afirmó que centrará su energía en los 10 mil metros en los Juegos de Tokio, previstos del 23 de julio al 8 de agosto de 2021.

En entrevista a la cadena BBC, Farah, dueño de las medallas de oro en los cinco y 10 kilómetros en pista de Londres 2012 y Río de Janeiro 2016, indicó que desea convertirse en el primer atleta capaz de dominar la última distancia en tres citas bajo los cinco aros. 'Creo que la clave es ceñirme a un evento y ver qué puedo hacer', expuso el corredor de 37 años de edad.

El nacido en Somalia añadió a la publicación británica que 'definitivamente estoy motivado, todavía quiero más. Sería histórico, y ya he hecho historia en términos de larga distancia'.

Hace menos de dos semanas, el 5 de septiembre, Farah regresó a la pista después de tres años para romper el récord mundial de distancia en una hora.

El multilaureado deportista recorrió un total de 21.330 kilómetros y superó por 45 metros la marca anterior en poder del etíope Haile Gebrselassie, establecida en 2007 en Ostrava, República Checa.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/234162-mo-farah-buscara-un-tercer-titulo-en-10-mil-metros-en-los-juegos-de-tokio>



Radio Habana Cuba